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REUNIÃO DO DIA: 28 de novembro de 2001 1 
Local: Sala do DEAP 2 
Horário: 08:30 Horas 3 
 4 

Coordenadora e Relatora: Marina Fonseca 5 
• A Comissão discutiu a solicitação do relatório de avaliação dos hospitais psiquiátricos do Paraná e segundo 6 

a Marcia Huçulak informou que legalmente o relatório não pode ser fornecido aos conselheiros. 7 
Informou ainda que dos 25 hospitais, 8 tem problemas que já foram oficiados com o prazo de 30 dias   8 
para se   posicionarem quanto as providências a serem tomadas para melhorar o atendimento. 9 

• A SESA está acompanhando passo a passo as modificações no sentido de atenderem as recomendações 10 
de melhorar. Somente o Hospital Franco da Rocha de Ponta Grossa ainda está relutante em não mudar as 11 
formas  precárias de atendimento. Caso permaneça esta posição há possibilidade de gradativamente 12 
fechar os leitos neste hospital. Está marcada uma reunião com a direção deste hospital para o próximo dia 13 
30/11, o que posteriormente será devidamente relatado a esta comissão. 14 

• Com relação ao Hospital de Palmas, o Ministério da Saúde fez a auditoria, mas, ainda não encaminhou o 15 
relatório, o que já foi cobrado pela SESA. A SESA está intervindo junto a Administração Municipal e a 16 
Secretaria Municipal de Saúde e já retirou a competência das internações de Palmas pelo fato de que o 17 
gestor não dá conta das funções do SUS no Município e foi aberta a auditoria do Estado independente da 18 
auditoria já realizada pelo Ministério da Saúde. 19 

• Analizado o processo de denúncia de contaminação de HIV por transfusão de sangue da usuária Genezi 20 
do Carmos Schleder dos Santos e discutido os apontamentos de rasurar nos registros do Instituto de 21 
Hematologia. 22 
A Conselheira Angélica – MOPS solicita informações sobre a mudança no parecer do Dr. Walter H.   23 
Trevisan, entre o relatório de Abril e o de Outubro/2001. 24 
Esta  Comissão solicita que a Vigilância Sanitária nos encaminhe Relatório dos procedimentos adotados. 25 

   Com relação ao Hospital e ao Instituto de Hematologia de Londrina. 26 
• Com relação a precariedade no atendimento nos hospitais de Cascavel foi aprovada na reunião do CES de 27 

29 de agosto a recomendação de se formar  uma Comissão paritária de conselheiros para avaliar os 28 
atendimentos ambulatoriais e hospitalares da região. Esta comissão solicita informes quanto a criação 29 
desta comissão conforme recomendado, bem como as ações desenvolvidas até o momento. 30 

• Com relação as denúncias de precariedade no atendimento em órtese e prótese em Paranavaí e 31 
Guarapuava, solicitamos ao conselheiro  Alberto Nogueira que nos apresente conforme deliberado na 32 
reunião de 08/03/2001, um relatório do acompanhamento da demanda reprimida bem como das reuniões 33 
ocorridas nas regiões  e a adequação dos municípios à nova portaria do Ministério da Saúde. 34 

Márcia informou que com relação ao fornecimento de prótese auditiva, já está sendo regularizado a partir 35 
de Outubro, o atendimento em todo o Paraná,  com relação a prótese motora, devido ao nível de exigência 36 
na nova portaria do Ministério da Saúde. Está mais complicado e o prazo para a adaptação dos estados e 37 
municípios prorrogado para janeiro 2002. 38 

• Com relação a questão levantada na Santa Casa de Joaquim Fávora a informação é que a Prefeitura 39 
estaria assumindo a administração do Hospital neste ínterim, os atendimentos estão sendo feitos por um 40 
Posto 24 horas no município e os internamentos são encaminhados para o município vizinho de Quatiguá. 41 

• Quanto a queixa do usuário Reginaldo Miguelasso Erosa, da cirurgia da sua filha, esta Comissão solicita 42 
para a Sra. Oliva Vasconcelos, cópia do MEM 047/2001 e da respectiva resposta da Ouvidoria Geral, bem 43 
como da carta do pai para saber os termos da denúncia apresentada. 44 

• Discutido sobre a matéria veiculada no Jornal “Agora Paraná” da Região Metropolitana, referente ao 45 
Hospital de Colombo “Hospital e Maternidade do Auto Maracanã”, esta Comissão solicita a SESA um 46 
relatório sobre a situação de funcionamento do Hospital. 47 

 48 
 49 


